

El régimen de Venezuela rechazó este lunes lo que consideró como una “injerencia” por parte de la Unión Europea (UE), luego de que el alto representante para Asuntos Exteriores del bloque comunitario, Josep Borrell, criticara [la inhabilitación impuesta a la opositora María Corina Machado](#) para ejercer cargos públicos de elección popular en el país caribeño.



Borrell consideró este lunes que las sanciones administrativas como la impuesta a la ex diputada Machado, dada a conocer el viernes pasado, “socavan la democracia y el Estado de derecho y solo profundizarán la larga crisis política y social en Venezuela”. “La UE expresa su profunda preocupación con las decisiones que tratan de impedir a miembros de la oposición ejercer sus derechos políticos fundamentales”, dijo el alto representante, citado en un escrito oficial.

La UE rechazó la inhabilitación de María Corina Machado en Venezuela: “Le impiden ejercer su derecho p

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 04 de Julio de 2023 15:04 -



El Consejo de la Unión Europea (UE) ha rechazado la inhabilitación de María Corina Machado, líder de la oposición venezolana, por parte del gobierno de Nicolás Maduro. El Consejo ha expresado su preocupación por la falta de transparencia y el respeto a los derechos humanos en el proceso de inhabilitación. El Consejo también ha llamado a un diálogo nacional que permita la participación de todos los sectores de la sociedad venezolana en la búsqueda de una solución pacífica a la crisis del país.